sion. »
ignement
iseignant
its restent

cile », reconnaît une professionnelle de l'éducation. Résultat : les classes ne font pas le plein d'élèves. Pour rassurer les familles et faire tomber réticences des parents n'étaient pas aussi fortes, d'autres y trouveraient leur place.

LOKENCE HUDIN

## BAGNEUX

## Ils refusent le « bétonnage » du centre-ville



**BAGNEUX, SAMEDI.** En fin de matinée, des habitants ont exprimé leur désaccord contre un projet immobilier rue des Monceaux.

ne poignée d'habitants de Bagneux, bien décidés à préserver leur cadre de vie, a donné de la voix, samedi en fin de matinée. A l'appel de trois associations, les Amis de Bagneux, la société d'histoire locale, et Bagneux Environnement, ils ont protesté contre un projet immobilier en cours rue des Monceaux « S'il était mené à bien, c'est la destruction entière de la rue qui est programmée. Elle est l'une des dernières rues authentiquement villageoise », dénonce Gérard Bunel, président de Bagneux Environnement.

Ces militants ne s'élèvent pas contre la volonté municipale de dynamiser la commune et d'attirer de nouveaux habitants.

« Ce n'est pas antinomique avec la préservation ou la valorisation du patrimoine. Bien au contraire, mais on commence déjà à bétonner... » poursuit Gérard Bunel. Et de mettre en avant d'anciennes demeures et des « petites maisons de maraîchers ou de vignerons, souvenirs du travail et du mode de vie en proche banlieue jusqu'au début du XX° siècle ».